



EQUIPAMIENTOS

Las obras del edificio de la Seguridad Social de Reus estarán acabadas a final de año

Los trabajos avanzan a muy buen ritmo después de que hace unos meses se parasen por una modificación en el proyecto



Aspecto que ofrecían ayer tarde los trabajos del nuevo edificio de la Seguridad Social. Foto: Alba Mariné

J. Morales (/buscador.php?id_redactor=283)

Publicado: 09:04 - 25/07/2013

Las obras de construcción del nuevo edificio de la Seguridad Social en la plaza Gandhi avanzan a muy buen ritmo, por lo que es más que probable que puedan cumplirse los plazos de finalización de los trabajos, marcados para finales de este 2013. La ejecución de este proyecto, la única obra pública de envergadura que se realiza en la ciudad actualmente, sufrieron un parón a finales del año pasado a consecuencia de una modificación en el proyecto exigida por la compañía Fecsa-Endesa, sobre la ubicación del generador eléctrico que daría servicio al equipamiento.

En su día, desde la Subdelegación del Gobierno se informó que el parón sería temporal y que los trabajos estaba previsto retomarlos cuando se aprobase el replanteamiento de este apartado del proyecto se acordase con la empresa adjudicataria.

Posteriormente, los trabajos se fueron reempeñando aunque de forma muy tímida, y durante la pasada primavera ya empezaron a verse algunos operarios trabajando en la obra.

No obstante, desde la Subdelegación del Gobierno siempre se dejó claro que la dotación presupuestaria para las obras se mantenía, por lo que se garantizaba la continuación de las mismas hasta su finalización, tal y como está sucediendo.

El nuevo edificio de la zona del Velòdrom sustituirá a las actuales dependencias de la calle Bertran de Castellet y también acogerá los organismos y servicios de la Tesorería General de la Seguridad Social, entre los cuales están la Unidad de Recaudación Ejecutiva o el Centro de Atención e Información de la Seguridad Social, además de los archivos administrativos y otros más.

Las obras fueron adjudicadas en mayo de 2011 a la empresa madrileña Construcciones ABS, con un presupuesto de 3,9 millones de euros y un plazo de ejecución de 24 meses. Los vecinos de la zona esperan con ganas este equipamiento ya que cuentan con que dará mucha vida al barrio al ser unas dependencias con mucho movimiento de personal y ciudadano.

Pendientes de la nueva Escola de Música

Otra de las obras, a cargo de una administración pública, que se está llevando a cabo en la ciudad es la de la nueva Escola de Música de la Diputació, en la calle del Vent. Después de que los trabajos estuviesen parados a principios de este año al quebrar la empresa constructora, la Diputació reempeñó las obras a mediados de febrero con otra empresa. Estos trabajos empezaron en verano de 2011 con las tareas de estabilización de la fachada del edificio, que se ha conservado ya que está catalogado como patrimonio cultural municipal. El inmueble que albergará la sede de la Escola i Conservatori de Música de la Diputació de Tarragona fue construido en 1920 y había sido convento de las monjas de Mare Molas. Las nuevas dependencias de la Escola de Música de la Diputació y del espacio social y cultural se distribuirán cinco plantas. Además, el edificio, que está pensado también como un equipamiento al servicio de todos los ciudadanos de Reus, contará con un espacio social y cultural.